



INVITATION PRESSE

PROVINCE SUD

9 février 2023

Inauguration des climatiseurs et des panneaux photovoltaïques installés dans des écoles du 1^{er} degré public en province sud

Sonia Backès, la présidente de la province Sud vous convie à l'inauguration des installations de climatiseurs et de panneaux voltaïques subventionnés par la collectivité dans des écoles des communes du Mont-Dore et de Nouméa :

- lundi 13 février à 15 h 30 à l'école Louis-Henri Galinié - 1 133, rue Les Trois Banians – Robinson – Mont-Dore – en présence d'Eddie Lecourieux
- mardi 14 février à 8 h 30 à l'école Maurice Fonrobert – 160 route de la Baie des Dames – Kaméré – présence de Sonia Lagarde

Une aide aux communes pour améliorer le confort thermique et phonique dans les écoles de la province Sud

La province Sud fait de l'amélioration du confort thermique dans les écoles une priorité. Ainsi, la collectivité aide les communes dans les travaux d'installation de climatisation solaire et panneaux photovoltaïques dans les écoles publiques. Cette aide financière peut aller jusqu'à 75 % du coût des travaux réalisés dans la limite d'un million de francs par classe pour le confort thermique, ou un million cinq cent mille francs par classe pour le confort phonique et/ou en cas de travaux d'amélioration de la qualité de l'air.

- **Au Mont-Dore**

En 2022, ce sont cinquante-quatre classes de quatre écoles de la commune du Mont-Dore qui ont pu être équipées de panneaux photovoltaïques et de climatiseurs solaires grâce à ce dispositif provincial, dont quatorze classes de l'école Louis-Henri-Galinié.

- **À Nouméa**

Cette année, 45 classes de cinq écoles de la commune de Nouméa seront équipées de panneaux photovoltaïques et de climatiseurs solaires. À l'école Paul-Boyer, 10 classes bénéficieront également de l'installation de vitres pour l'isolation phonique.

CONTACT PRESSE

Mandy Brizard : 81 50 49.

